

Mardi 5 décembre 2023 [tôt le matin]

**J'ai établi Mes prêtres pour qu'ils vous guident
sur le chemin et vous montrent la juste route.**

[LE SEIGNEUR] Il va venir le temps de l'hiver, l'hiver en les cœurs.

[10h30]

[LE SEIGNEUR] Prends ton bâton de pèlerin et avance. Au bout du chemin Je suis, sur le chemin Je suis. Je suis en toi, Je suis en tous et pour tous. Mon Cœur est silence qui parle au cœur de l'homme. En Mon Cœur est la voie.

L'homme ne peut être debout que parce que Je suis.

Vis dans le silence et aime le silence, en le silence Je suis.

Je suis le Je Suis et, en tout homme de bonne volonté, Je dépose la Fontaine d'Eau vive que Je suis, afin qu'il vienne puiser à la source l'Eau vive qui suis Moi, votre Seigneur, votre Roi et votre Dieu, sans Lequel tout homme n'a pas de vie, pas d'assise.

Je suis le Cèdre et Ma Mère est la Vigne majestueuse. Sois comme la grappe de raisin attachée à la vigne et comme le cèdre dont la cime cherche sans cesse à atteindre le ciel.

Que tout homme s'élève en l'assise des genoux pliés !

Apprends dans le silence toujours à t'abaisser. Plus petite tu seras et plus Je viendrai à toi. C'est dans les petits et en les petits que Mon Cœur exulte. L'abaissement est la voie du Ciel, J'étais humble et pauvre et J'étais Roi.

Dans Mes palais, bois la Lumière qui sanctifie et qui purifie tout homme qui désire suivre Ma route et avec Moi prendre la voile.

Tout est vie qui demeure en Moi. L'âme qui demeure en Moi est vie et Je l'emporte avec Moi dans Mon Royaume.

Le Seigneur répond à une question que je Lui pose.

[LE SEIGNEUR] Je suis ton Prêtre.

[Un peu plus tard]

[LE SEIGNEUR] Mais J'ai établi Mes prêtres pour qu'ils vous guident sur le chemin et vous montrent la juste route.

Obéir, c'est Me servir et M'écouter et appliquer Mes commandements, mais c'est aussi écouter la voix du prêtre qui vous guide sur le chemin souvent tortueux de la Terre, particulièrement en ces temps trompeurs et menteurs. L'homme ne peut se guider seul, de lui-même de quoi peut-il être capable ? Tu viendras à Moi et tu suivras le prêtre qui te portera conseil. N'aie crainte de la voix du Malin qui barre la route à l'homme pour le perdre. N'écoute que la voix du silence qui en toi, comme en chacun, te porte Mon Cœur.

Comment pourrais-Je abandonner un seul de Mes enfants ? Vous êtes tous Mes petits que Je chéris et Je viens à vous pour vous sauver, vous libérer, vous délivrer des mensonges de ce monde. Je donne au prêtre Ma voix dans le silence. Lui entend avec la voie qu'il a reçu de Moi et la voix du cœur, toi tu entends Ma voix silencieuse dans le tréfonds de ton cœur. Les deux voies se rejoignent pour ne former qu'une seule voie qui unit et le prêtre et le pénitent, chacun en Mon Soleil de justice.

Enfant, tout homme est pécheur et Je suis venu pour les pécheurs et les malades, afin de vous délivrer de l'emprise des démons qui veulent votre perte. Ne crains pas, la crainte vient du menteur et tu le sais. La crainte porte la peste en l'homme. Fuis la crainte, elle est mort, elle est le sans-vie qui débâtit vos demeures et les peuples des mille démons que sont les mensonges. Démon est menteur, enfant et Démon cherche toujours à perdre l'homme.

Dans la confiance seule pose tes pas et marche dans Mes empreintes. Que peut-il arriver à l'homme qui suit Mon chemin ? Certes, il recevra des coups, mais toujours il sera relevé. Tout homme blesse et tout homme est blessé. Pourquoi ? Parce que le mensonge est entré en le monde et que l'homme lui a ouvert la porte. Il s'est laissé habiter par la peur et il a capitulé face au menteur. Que l'homme se redresse et il sera libéré !

La force, enfant, réside dans la confiance absolue en Mes commandements d'amour. Avance sur le chemin, prends la route de la confiance, celle de l'abandon qui mène au palais du Roi, du Roi que Je suis, et sur le juste chemin tu marcheras. N'est-ce pas Moi qui suis venu te chercher, n'est-ce pas Moi qui suis venu te prendre et qui, par la main, t'ai conduite sur le chemin ? N'aie crainte, les mille vents contraires ne peuvent barrer la route à l'enfant qui s'abandonne en Ma Volonté.

Enfant, Je suis Celui qui guide et le prêtre et le pénitent. Tous deux en Moi ne font qu'un. Ah, si seulement le chemin de l'Amour était montré à Mes enfants sans y inclure la crainte ! N'ai-Je pas cherché à ramener Judas par l'amour ? L'ai-Je menacé ? Aucunement, enfant ! Ne crains pas, le combat est toujours celui du juste. N'écoute les voix ni des hommes ni des malins menteurs, mais Ma voix en toi qui te guide sur le chemin que Je te donne.

Enfant, la crainte toujours vient du menteur.